

« Marbres de Caunes et d'Occitanie » à l'abbaye



Denis Adivèze, maire, remercie et félicite Albert Dilax et son équipe.

Vendredi 3 février, les bénévoles de l'association Les Marbrières de Caunes présentaient au public, venu nombreux, la version 2017 de l'exposition intitulée, cette année, « Marbres de Caunes et d'Occitanie ». L'énorme travail de recherche, de collecte, de traitement de données, d'explications, de partage de leurs connaissances, a été salué par tous.

Depuis plusieurs années déjà, l'association procède à l'inventaire et à la valorisation du patrimoine géologique et marbrier de la commune. Elle orga-

nise différentes manifestations : visites-conférences des carrières, fête annuelle du marbre, festival de sculpture, expositions, résidences d'artistes. Albert Dilax en est le président, secondé dans sa tâche par Guy Galy, José Gastou, Michèle Dilax et Dominique Jeannon. Denis Adivèze, maire, a chaleureusement remercié et félicité le président de l'association Albert Dilax et tous les bénévoles passionnés qui entretiennent le souvenir du marbre sur la commune et assurent aussi son avenir.

Il a également convié tous les habitants, de Caunes et d'ailleurs à visiter cette exposition et à participer aux visites guidées sur site, organisées par l'association, les fameux safaris.

Alain Giniès, conseiller départemental et candidat aux élections législatives du printemps prochain, était également présent.

L'exposition « Marbres de Caunes et d'Occitanie » est visible jusqu'au 31 mai, pendant les heures d'ouverture de l'abbaye.

Contact : tél. 04 68 78 09 44.